

Linz, d. 1. Jan. 1923

Lieber Freund,

Wenn manchem von der St. der „Christl. Welt“ mit demselben Vorzug erhalten hatten, wollte ich Dir schreiben, allein wie es mir so oft geht, es bleibt existieren bei diesem Willen. Nun denken wir Dir herzlich für die Geduld mit dem Brief wie für den Vorzug. Du findest Dich allerdings in einem grossen Irrtum wenn Du meinst, dass Du mit „leeren Händen“ kommst. In Austausch gegenseitigen Güten ist ja allerdings erwirten uns sehr unglücklich, aber doch in dem Sinne, dass mit unsere materiellen Leistungen die wir zu machen wenn möglich in der Lage sind wie in eine Linie stellen lassen mit den geistigen Leistungen die uns von Gott aus zu bekommen. Das ist ja überhaupt, wenn ich so sagen will, der zentrale Punkt in unseren wechselseitigen Beziehungen der mit sehr off behinnd hat, dass wir auch gegenüber einander nur mit einigen materiellen Güten kommen können und in geistiger Beziehung immer nur die Nehmenden sein können gemäss den geistigen Ehren die uns nur einmal gegeben sind.

Gerade nach diesem letzten Besuch in Korb, der für
uns so erfreulich war ist mir dies vornehmlich
Bewusstsein gekommen, wie wenig wir Euch im Vergleich
mit Euren anderen Freunden sein können. Man will
und hoffentlich können wir dafür unsere „einfacheren
Verhältnisse“ entsprechend Euren Wünschen wenn sie
kommen etwas mehr geben als bittliche Geise.

Den Vortrag in der Christl. Welt habe ich mit
Freude gelesen. Für mich stand er in diesem Blatte
richtiger Ort, denn die anderen Artikel die ich in
Ihre ^{Heft} habe Illustrationen für das angegebene
anknüpft, und wenn man bei Dir nicht alles
verständlich war, so wurde es klar durch das
Bild das dem Leser im Auge war. Von
Themenregeln erhalten wir dann und wenn
Briefe von Dir im Auge sind
fein und darüber, und nun werden wir
Ihre Zeitschrift behalten, sodass wir
immer mehr
im Kontakt bleiben werden. Wenn wir
einmal
nach Eithingen kommen können
wird mit
Ja wir Anfang Februar unsere
Ferien hier zu Ende
erwarten, wird Elisabeth wohl
aufgeräumte Zeit
hinaus auf die Fahrt
zurück zu mir, dagegen
habe ich den Plan gefasst
meiner Freizeithalbe
einmal nach Deutschland
zu gehen, und es ist
selbstverständlich, dass ich
dann auch nach Eithingen
komme. Daher hoffen wir
ich

Euch in der Thon zu sehen. Kommt Du im
Februar nach Zürich für den Vortrag bei den Herbstferien?
Wenn ja, so würde es uns sehr freuen wenn Du
bei uns wohnen möchtest. Du wärest ja da recht
nahe bei der Herbsterferien.

Meinem Patenkind Stöckli lasse ich ^{mit} viel Liebe für
die seine Thonerei danken die von Vater so gern
gezeichnet wurde. Mit unserer gemeinsamen Reise nach
von Sopronil nach Zürich im Sommer 1931 habe
ich ihn ja nie mehr gesehen. Wenn es dann kommt
dass ich in die Schweiz nach Deutschland fahre so freue ich
mich ihn von neuem kennen zu lernen. Auch Macker
unser Vizepräsident lasse ich natürlich sehr herzlich
grüßen. Was dein Patenohrenschmerz so entwickelt
er ist in grosser Selbstheilbarkeit. Erfahrungen die
Vater entgegen gesetzt gelehrt hat mit der Aufforderung
kann schon Lärm zu machen. An Selbstheilbarkeit
jeder falls nicht, hoffentlich grüße auch die
richtige Bahn. Im Frühjah kommt von Lisch
zur Schule, damit fängt man die Abwanderung
und die uns an und die Kindergarten nimmt
immer mehr ab. Ja ja die Elterngründe können
wie auch sein, soll die unter mit dem vielen Faganten
als auch die physische Vergrößerung. Das ist wohl
das Leben da da von oben wir wünschen es sei
aber gegen die Illusion des Herbstes gekommen.

Nun wünschte mir Gott alles recht im Neuen
ein gesegnetes neues Jahr und eine gute Nacht
Eure Christl. Willy Gaudl

guten Nacht habe ich im Sommer einen Beitrag
für die Hedenen gesendet, und bis dahin
ist nichts gekommen. Bitte schicke mir auf dem
Weg, vielleicht via nächster Brief an Thunmeyer
Bewilligt mir man am besten ohne Belästigung
durch Post-, Haus- und andere Behörden so schnell
möglich.